



Rundbrief Nr. 1

ab Mitte Juli:

Peter u. Silvia Trosto
SWCZ KHC
P.O.Box 114
Sawla (Gamo/Gofa)
Ethiopia

Gut vorbereitet

Ich will dir Verständnis geben und den Weg weisen, den du gehen sollst. Ich will dich beraten - mein Auge ruht auf dir.
Psalm 32,8

Addis Abeba im April
2018

Liebe Freunde, Verwandte und Bekannte

Seit unserer endgültigen Entscheidung für diesen Schritt im April 2017, ist nun schon wieder ein ganzes Jahr vergangen. Ein sehr bewegtes Jahr mit Haus und Hof räumen, Hausumbau, verpachten, vermieten, Rode-Aktion unserer Obstbäume u.v.m. Oftmals hatten wir zu wenig Geduld und fragten uns, warum wohl noch alles so unklar ist. Aber Gott hat uns Schritt für Schritt weitergeführt und es war alles sehr gut, was er sich ausgedacht hat!



Alle Bäume sind platt gemacht

Ein sehr eindrücklicher Sonntag dieses Jahr war dann der 28. Januar. Morgens wurden wir von unserer Gemeinde ausgesandt und gesegnet und am Abend hatten wir zum Infoabend auf der Lindenwiese eingeladen. Über 150 Leute waren gekommen, um mehr über unser Jahr, das Projekt und unsere Zukunft zu erfahren. Viele gute Wünsche, Umarmungen und Zusprüche haben diesen Abend sehr eindrücklich für uns gemacht. Wir sind sehr dankbar, dass viele von Euch daran Anteil hatten.



Infotag auf der Lindenwiese

Der nächste Abschnitt begann, als wir 1 Woche später am Sonntag, den 4. Februar nach Bonn aufbrachen. Dort konnten wir 8 (bei Silvia 7) wertvolle Wochen der Vorbereitung bei der GIZ (Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit) in Anspruch nehmen. Landeskunde Äthiopien, Entwicklungspolitik, Sicherheitstraining, Erste Hilfe im Ausland, Beraterrollen und 4 Wochen Englisch Intensivunterricht waren die wichtigsten Inhalte.



Vorbereitung in Bonn

Die Osterwoche war dann nochmals sehr intensiv für uns. Visumantrag in Frankfurt, Abschließen unserer Betrieb Buchhaltung, Steuer... aufräumen von Büro und Schlafzimmer in unserer Haus WG, Kofferpacken und endgültig Abschied nehmen von Familie und Freunden. Letzteres war noch mit einigen Tränen verbunden.

Wir entsenden weltweit Fachkräfte in die Entwicklungszusammenarbeit.



1. Umzug in Addis Abeba



Getu beim Kaffee rösten

Am Sonntag, den 8. April ging's dann von Friedrichshafen aus los nach Frankfurt über Jeddah nach Addis Abeba. Beim Zoll war immer eine gewisse Angespanntheit angesagt. Unser Business Visa wurde in Frankfurt für 80 Tage ausgestellt (30 Tage sind sonst üblich)! Gott sei Dank dafür!

Gegen 22.00 Uhr OZ hat uns unser Kollege und inzwischen guter Freund Simon Giebler in Empfang genommen. Die folgenden 3 Tage konnten wir, dank Simon, vieles erledigen. Er machte viele Behördengänge (Authentifizierungen, mehr als 50 Stempeln an zig verschiedenen Orten abholen, Kopien machen...) mit uns. So konnten wir am ersten Abend schon unsere äthiopischen Führerscheine in Händen halten. Er ging mit uns zur Botschaft, zeigte uns wichtige Plätze in der Stadt und half uns, als Fahrlehrer, im chaotischen Verkehr der Millionenstadt zurecht zu kommen. Bevor er am Mittwoch Abend in die deutsche Heimat zurückflog hatte er uns mit unserer äthiopischen Partnerorganisation der EKHC (Ethiopian Kale Heywet Church) und anderen wichtigen Personen bekannt gemacht. Wir können außerdem während seiner Abwesenheit seinen Land Cruiser benutzen. Seit letzter Woche Montag, den 16. April sind wir jetzt hier in unserer Amharic Sprachschule, bevor wir Mitte Juli an unseren endgültigen Wirkungsort, Sawla umziehen können.

Soweit mal die wichtigsten News. Danke für Euer Interesse, Euer Mittragen, finanziell und im Gebet. Wir freuen uns, über eure Rückmeldungen.

Liebe Grüße **Peter und Silvia** +251 902463448
 peter.trosto@gmx.de WhatsApp: +49 1701619052

Gebetsanliegen

Dank für:

- wertvolle Erlebnisse
- eine gute Anreise
- liebevoller Empfang und Einführung
- Gottes Vorbereitung

Bitte:

- Sprachschule
- Gesundheit / Bewahrung
- Gute Kontakte
- um Geduld und Ausdauer

Kontaktadresse in Deutschland

Mike Trosto
 Tübingen
 Tel. 0049 1746856469
 mike.trosto@gmail.com
 zuständig für Rundbriefversand

Christliche Fachkräfte International

Wächterstraße 3
 70182 Stuttgart
 0711 / 21066-0
 cfi@gottes-liebe-weltweit.de
 www.gottes-liebe-weltweit.de

Wer sich an den Kosten für diesen Einsatz beteiligen möchte, kann dies gerne über das Spendenkonto von Christliche Fachkräfte International tun:

Empfänger: Christliche Fachkräfte International
 Evangelische Bank eG
 BIC GENODEF1EK1 · IBAN DE13 5206 0410 0000 4159 01
 Bitte in der Betreffzeile den Mitarbeiternamen, das Einsatzland und die vollständige Adresse des Spenders angeben.

Eine Zuwendungsbestätigung wird zugesandt. Wer innerhalb von acht Wochen keine Zuwendungsbestätigung erhalten hat, melde sich bitte bei Christliche Fachkräfte International, um eventuelle Fehler in der Adresse zu korrigieren.